

La UJI registra la matrícula más baja desde que se inició la crisis - El Mundo Castellón al Día - 10/01/2017

La UJI registra la matrícula más baja desde que se inició la crisis

- Los 11.911 alumnos de grado del presente curso es la cifra más baja de los últimos 10 años
- La Facultad de Ciencias Humanas ostenta la mayor matrícula en primero, con 969 alumnos

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

El número de alumnos que se han matriculado en los grados que oferta la Universitat Jaume I de Castellón en el actual curso 2016/2017 suma 11.911 estudiantes, una cifra que se aleja en un centenar de estudiantes de la registrada el curso pasado pero que en la comparación histórica nos muestra la matrícula más baja de la UJI desde que comenzó la crisis, es decir desde el curso 2007/2008.

Tal y como muestra el informe de matriculación facilitado por la UJI, en esa evolución histórica que suma diez cursos se ha llegado al actual periodo universitario con la cifra más baja, rebajando así la barrera de los 12.000 matriculados que no se llegó a abandonar ni una sola vez en la última década. Por el contrario, en los cursos 2008/09, 2009/2010 y 2010/11 se produjo un ascenso pro-



Alumnos, durante una prueba en la UJI de Castellón. EUGENIO TORRES

la mitad de las 11 titulaciones que imparte esta Facultad.

La evolución en el alumnado matriculado en el primer curso es más positiva en este caso ya que este año se han matriculado 659 nuevos alumnos a los diferentes grados, un número mayor que el curso anterior, cuando se llegó a los 625.

MAESTRO DE PRIMARIA

El escenario es bien diferente en la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales y, aunque aglutina el mayor número de estudiantes de la UJI en su primer curso (969), esta cifra se aleja mucho de los 1.167 que se alcanzaron en el curso 2010/2011.

También en esta Facultad destacan grados con matrículas bajas, como es el caso de las titulaciones de Historia y Patrimonio o el Grado en Humanidades que se sitúan en 174 y

Maestro de Educación Primaria. Es el grado de la UJI con más matriculación.

1.114 ESTUDIANTES

92 ALUMNOS

Matemática Computacional Es el grado con la matriculación más baja de todo el campus.

gresivo en la matriculación de grados que tuvo su culmen en el curso 2011/2012 fecha en la que se superaron los 13.000 alumnos de grado, en concreto se alcanzó una matriculación de 13.159 alumnos.

Desde ese récord se comenzó a caer también de manera progresiva hasta registrar en los últimos dos cursos una matriculación que rozaba los 12.000 alumnos.

La caída de matrícula en los grados de la UJI no ha sido una sorpresa para nadie y de hecho, en los últimos tres cursos la UJI ha ido sumando plazas vacantes en un mayor número de grados. Concretamente, este curso, al igual que en los dos anteriores se abrió un periodo adicional en septiembre para solicitar plazas vacantes en 14 grados, después de finalizar el proceso de convocatoria única de preinscripción y matrícula de julio.

Al hacer un análisis por facultades se aprecia también una caída más o menos generalizada en todo el campus. La Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas ha perdido en el último lustro más de 140 alumnos en el primer curso de acceso al grado, acercándose así a los 840 estudiantes matriculados este curso, cuando en el 2012/2013 eran 987 los alumnos.

Llama la atención titulaciones

SUBE MATRÍCULA EN LOS MÁSTERES Y DE EXTRANJEROS

Al contrario que ocurre con la matriculación en los grados el número total de alumnos que estudian másteres universitarios en la UJI han crecido este curso respecto al pasado pasando así de los 1.285 estudiantes del curso 2015/2016 a los 1.383 del presente curso, una cifra que aún podría crecer más pues los procesos de matriculación aún no han finalizado por completo.

La evolución histórica muestra una fuerte subida en la última

con muy pocos estudiantes matriculados este curso como es el caso del Grado en Gestión y Administración Pública donde el número de alumnos tan sólo alcanza los 124 estudiantes. Asimismo, también se quedaron plazas vacantes en el grado de Relaciones Laborales y Recursos Humanos, donde finalmente se ha logrado una matrícula de 323 alumnos y en el grado de Economía, en el que los matriculados para este curso alcanzaron los 292. A ese nivel más o

década ya que en el curso 2007/2008 sólo fueron 839 los alumnos que se matricularon en másteres pero bien es cierto que se está aún lejos de llegar al récord alcanzado en el curso 2012/13, cuando se registraron 1.782 alumnos en los másteres de la UJI.

Llama la atención que el porcentaje de mujeres que cursan másteres en la UJI es bastante más alto que el de hombres, superando incluso su alta posición en los grados y así en este curso estudian postgrados en la UJI un total de 885 mujeres (63,99%) frente a 498 hombres (36%). Por Facultades la de Ciencias Humanas y

menos está también la matrícula en el grado de Turismo, donde cursan sus estudios 296 alumnos. La matrícula más alta de esta titulación la ostenta el grado de Derecho, donde estudian en la actualidad 809 alumnos.

De igual manera, también se aprecia una matriculación muy baja en algunos grados de la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales. Concretamente, según los datos facilitados por la UJI, en el grado de Matemática Computacio-

Sociales es la que aglutina más matriculación en másteres, alcanzando los 534 alumnos, lo que representa un 38% del total frente al 26% de la Facultad de Ciencias Jurídicas, el 19% de la Escuela o 16% de la Facultad de Ciencias de la Salud. De igual forma, precisar que al igual que en los grados, donde se aumenta el número de estudiantes extranjeros hasta llegar a los 848, destacando los 424 de Rumania y el medio centenar de Marruecos, también en los másteres se sigue cosechando un mayor interés de los estudiantes foráneos, subrayando la matrícula de estudiantes procedentes de Colombia, Rumania y Ecuador.

nal el número de alumnos no alcanza el centenar situándose en tan sólo 92 estudiantes este curso. Así también, el grado de Arquitectura Técnica ha registrado una matrícula muy baja este curso al acumular 112 estudiantes y de igual forma el grado en Ingeniería Química tan sólo llega a 147 alumnos matriculados y el de Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural suma 164 alumnos. Recordar que la UJI anunció plazas vacantes el pasado mes de septiembre en

119 alumnos, si sumamos las clases del plan nuevo y el antiguo. No obstante, hay que subrayar los 1.114 alumnos matriculados en el grado de Maestro en Educación Primaria o los 768 alumnos que estudian la titulación de Maestro en Educación Infantil. Las titulaciones de Traducción e Interpretación, así como la de Publicidad, Periodismo y Comunicación Audiovisual también cuentan con una nutrida matrícula.

Por último, la Facultad de Ciencias de La Salud es la que presenta una mayor estabilidad en el tiempo. Desde el curso 2011/2012, cuando arrancaron los grados de Medicina y Enfermería, el alumno que ha ingresado se ha mantenido por encima de los 300 alumnos. En la actualidad es la única Facultad que no dispone de vacantes presentando una matrícula de 782 alumnos en Psicología, 485 en el grado de Medicina y 225 en Enfermería.

Así también, incidir en que Ciencias de La Salud puede presumir de la nota media más alta del campus público, ya que esta nota se eleva a los 9.698, seguida de la de la Facultad de Ciencias Humanas, con un 8,878, tras la cual está la Escuela de Tecnología con un 8.033 y finalmente la Facultad de Jurídicas, que obtiene una nota media de 7,701.